



Conférence de la JBM – Mercredi le 28 février 2018

Le CAIJ a trouvé des documents susceptibles de vous intéresser sur le sujet de la conférence : *Entreprises et droits humains*, par Me Philippe Tremblay et Karine Mac Allister.

Doctrine en version électronique

1. Biron, Julie et Géraldine Goffaux Callebaut, « [La juridicité des engagements socialement reponsables des sociétés : regards croisés Québec-France](#) » (2016) 57 C de D 457 (HeinOnline).
2. Coumans, Catherine, « [Mining and Access to Justice: From Sanction and Remedy to Weak Non-Judicial Grievance Mechanisms](#) » (2012) 45 UBCL Rev 651 (HeinOnline).
3. Seck, Sara L., « [Canadian Mining Internationally and the UN guiding Principles for Business and Human Rights](#) » (2011) 49 ACDI 51 (HeinOnline).
4. Stimpson, Stephanie et al., « [Strategies for Risk Management and Corporate Social Responsibility for Oil and Gas Companies in Emerging Markets](#) » (2016-2016) 53 Alta L Rev 259 (HeinOnline).
5. Tchotourian, Ivan et al., « [Entreprises et reponsabilité sociale : évolution ou révolution du droit canadien des affaires?](#) » (2016) 57 C de D 635 (HeinOnline).

Doctrine disponible sans frais en bibliothèque

1. Bettache, Mustapha, *Responsabilité sociale des entreprises : mirage ou réalité?*, Québec, Presses de l'Université Laval, 2015 [En bibliothèque HD 60 B565 2015](#).
2. Drouin, Renée-Claude, « La conformité au sein de la Société financière internationale : regard sur les Normes de performance environnementales et sociales et l'obligation de diligence raisonnable de l'IFC » (2016) 50 RJT 863 [En bibliothèque K 21 J827 2016 v 50](#).
3. Seck, Sara L., « Business, Humand Rights, and Canadian Mining Lawyers » (2015) 56 Rev can dr comm 208 [En bibliothèque K 3 A52 2015 v 56](#).
4. Shelton, Dinah, *Remedies in International Human Rights Law*, 3^e éd, Oxford, United Kingdom, Oxford University Press, 2015 [En bibliothèque K 3240 S545 2015](#).
5. Simons, Penelope, « Canada's Enhanced CSR Strategy : Human Rights due Diligence and Access to Justice for Victims of Extraterritorial Corporate Human Right Abuses » (2015) 56 Rev can dr comm 167 [En bibliothèque K 3 A52 2015 v 56](#).
6. Sja fjell, Beate et Benjamin J. Richardson, *Company Law and Sustainability: Legal Barriers and Opportunities*, New York, Cambridge University Press, 2015 [En bibliothèque K 1315 C737 2015](#).

Pour plus d'information juridique, consultez [le site du CAIJ](#).